

SENATOR

Satbinmas Polres Pamekasan Gelar Sosialisasi Saber Pungli dan Pelatihan Jurnalistik kepada Bhabinnkamtibmas

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.SENATORINDONESIA.COM

Apr 13, 2023 - 13:25



PAMEKASAN – Sebagai upaya mendukung tugas, terutama menjaga keamanan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Pamekasan. Satbinmas Polres Pamekasan menggelar Apel Bhabinkamtibmas dalam rangka Sosialisasi Saber

Pungli dan Pelatihan Jurnalistik kepada Bhabinkamtibmas Polres Pamekasan, bertempat di Kantor Satbinmas Polres Pamekasan Jl. Nyalaran, Kab. Pamekasan, Kamis (13/4/2023).



Dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kabagren Polres Pamekasan Kompol Khristanto Widhy Nogroho didampingi Kasat Binmas Polres Pamekasan AKP Bambang dengan pemateri Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiartao. Adapun yang hadir dalam kegiatan tersebut sebanyak 13 Kanit Binmas Polsek Jajaran beserta 162 Bhabinkamtibmas Polsek Jajaran Polres Pamekasan.

Kapolres Pamekasan melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto menjelaskan bahwa Satbinmas Polres Pamekasan menggelar kegiatan sosialisasi Saber Pungli kepada Bhabinkamtibmas tidak lain untuk memudahkan Bhabinkamtibmas menyampaikan sosialisasi apa itu pungli kepada masyarakat.

“ Bagaimana stop pungli, apa itu pungli dan bagaimana melaporkannya”, terang Kasihumas Polres Pamekasan.

Terkait pelatihan Jurnalistik, Kasihumas Polres Pamekasan menjelaskan bahwa saat ini zamannya memanfaatkan media sosial untuk mendukung tugas-tugas kepolisian kepada masyarakat. Karena pemanfaatan media sosial harus diimbangi dengan kaidah-kaidah jurnalistik.

Kegiatan sosialisasi Dasar-Dasar jurnalistik bertujuan agar Bhabinkamtibmas Polres Pamekasan dalam menjalankan tugas mengerti dan memahami ilmu tentang jurnalistik.

Pemahaman mengenai Dasar-Dasar Jurnalistik bakal memberikan nilai tambah tersendiri bagi ekosistem SDM (sumber daya manusia) atau personel di Kepolisian.

Kasihumas Polres Pamekasan berharap, “ Setiap kegiatan Bhabinkamtibmas agar dipublikasikan, karena saya yakin banyak hal positif yang dilakukan Bhabinkamtibmas yang belum diekspos ke media. Dengan pelatihan ini Bhabinkamtibmas bisa menulis narasi yang tujuannya bisa diketahui bahwa Bhabinkamtibmas sudah melaksanakan tugas secara maksimal”, Harap Iptu Sri Sugiarto. (*)